



Bus à pied

Dans le respect de l'environnement et en toute sécurité sur le chemin de l'école.

Coupon de réponse

Souhaitez-vous avec votre enfant participer au programme **Bus à pied**? Envoyez par poste, mail ou fax le coupon entièrement rempli dans un délai d'une semaine à Green City. Merci d'avance!

Green City e.V., Goethestr. 34, 80336 München
vanessa.mantini@greencity.de, fax 089.890668-66

- Oui, je souhaite participer avec mon enfant l'année scolaire prochaine au programme **Bus à pied**. Je participe à l'accompagnement d'enfants d'autres parents.
- J'accepte le fait que mes coordonnées soient utilisées pour l'organisation des **Bus à pied**.

Nom de l'enfant et de l'école

Nom de la personne accompagnatrice

Adresse

Téléphone

Email

Date et signature

Comment se passe la phase de préparation?

Green City répartit les participants en groupes en fonction de leur adresse et prévoit le chemin que prendra le **Bus à pied**. Nous vous invitons ensuite par Email (n'oubliez pas de nous la communiquer dans le coupon réponse) à une soirée d'information. Nous discuterons ensemble des chemins prévus de sorte que l'année scolaire commence avec succès. Nous nous réjouissons à l'avance!

Kontakt

Green City e.V.
Vanessa Mantini, vanessa.mantini@greencity.de

Goethestr. 34
80336 München
Tel 089.89 06 68 - 25
Fax 089.89 06 68 - 66
Email info@greencity.de
www.greencity.de



Le **Bus à pied** est recommandé par la police de Munich.

Le projet est confié à Green City par les services de la mairie dans le cadre d'un programme de gestion de la mobilité à Munich.



Dans le respect de l'environnement et en toute sécurité sur le chemin de l'école.





Chers parents,

Le **Bus à pied**, l'accompagnement organisé sur le chemin de l'école vient à votre rencontre. Ce programme favorise la dépense physique et la santé de votre enfant. D'autre part, c'est une façon respectueuse de l'environnement et très sûre de se rendre à l'école. Ce projet est organisé par la l'association Green City.

Cela vous rappelle des souvenirs?

Se rendre à l'école avec ses frères et sœurs ou amis était souvent si palpitant que le temps passait extrêmement vite. Nous connaissions le chemin par cœur et nous nous rappelons encore d'événements drôles et de lieux marquants.

Les modes de vies ont beaucoup changé depuis. Par manque de temps, nous ne pouvons souvent plus accompagner nos enfants à pied. Du fait d'une circulation automobile plus intense sur les routes, les risques sont plus nombreux et il n'est pas toujours possible de leur laisser faire le chemin seul. Par soucis pour leur sécurité, nous les emmenons donc souvent à l'école en voiture. Ce qui en soit est vraiment dommage!

Le Bus à pied - La solution

Se rendre à l'école à pied est grâce au **Bus à pied** à nouveau possible – Plaisir et sécurité sont garantis! Le déplacement en groupe n'est pas seulement beaucoup plus palpitant que d'être assis seul en voiture, c'est également un moyen de favoriser l'indépendance et le sens de l'orientation de l'enfant. La circulation routière à proximité de l'école s'en trouve réduite et vous savez vos enfants en toute sécurité.

Le fonctionnement du Bus à pied

Le bus se compose de 5 à 8 enfants de l'école primaire qui accompagnés d'un adulte (à tour de rôle selon le nombre d'enfants participant au programme) se rendent à pied à l'école suivant un parcours défini à l'avance. Sur ce chemin se trouvent des arrêts auxquels les enfants attendent le passage du groupe.

Les enfants se relaient pour assurer le rôle du conducteur du bus, du contrôleur ou des passagers. De ce fait, leur motivation est accrue, ils apprennent sur un mode ludique à se comporter dans un contexte citadin et à s'orienter d'une façon plus indépendante dans leur environnement.

Dès que les enfants prennent le chemin de l'école avec plus d'assurance et de sécurité, le programme **Bus à pied** peut continuer sans la présence d'un adulte – ceci toutefois après un délai d'au moins 6 mois.

Le **Bus à pied** ne fonctionne pas sans engagement de la part des participants: Il est nécessaire que suffisamment d'enfants et de d'adultes accompagnateurs se manifestent.

A qui s'adresse le Bus à pied?

Tous les enfants en 1ère et 2ème classe (équivalentes au CP et au CE1) peuvent participer au programme.

Les avantages du Bus à pied

Pour les enfants

- Dépense physique au grand air et par là meilleure concentration en classe
- Jeu de rôle comme distraction pour rendre le chemin à pied plus attractif
- Alternative plus respectueuse de l'environnement que le déplacement en voiture
- Possibilité de rencontrer d'autres enfants n'appartenant pas obligatoirement à leur classe ou leur section
- Meilleur sens de l'orientation dans leur environnement de vie
- Encouragement à l'autonomie

Pour les parents

- Gain de temps grâce à l'accompagnement en alternance
- Sécurité garantie du fait de la surveillance des enfants par un adulte

Pour l'école

- Réduction de la circulation aux alentours de l'école
- Plus grande sécurité des enfants sur le chemin de l'école

La police munichoise recommande la réalisation du **Bus à pied** car il participe à une plus grande sécurité du trafic citadin.

